

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu sesuai dengan yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Proses Integrasi Nilai-Nilai Islam Dalam Pembelajaran Materi Unsur Senyawa Dan Campuran (Studi Kasus Di Smp Islam Integral Luqman Al-Hakim Batam)” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, Bapak Dr. Zainuddin Muhtar, M.Si dan Ibu Dewi Syafriani S.Pd M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibuk Drs. Gulmah Sugiharti, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku ketua jurusan kimia dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku ketua prodi pendidikan kimia, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan kimia FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terimakasih di sampaikan juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku dekan FMIPA Unimed. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ahmad Syahreza, S.Si, selaku guru bidang studi IPA di SMP Islam Integral Luqman al-Hakim Batam yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, juga tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada para guru serta staf Tata Usaha yang telah memberikan kesempatan dan bantuan selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Supinten dan Sugini yang telah mendidik, selalu mendo'akan penulis disetiap sujudnya dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun

materil, beserta adik tersayang yang selalu menjadi penyemangat dan motivasi untuk selalu giat belajar (Rahmat Fauzi) sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat seperjuangan, Aida Husni, Derin Putri Sianipar, Dini Oktavianti, Dwi Endah Larasati, Dyah Tri Renartika dan Amru Daulay yang selalu setia menemani saat suka maupun duka, beserta seluruh keluarga besar Kimia Dik B 2012 yang saling memotivasi selama perkuliahan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada keluarga besar Nurmaeni Wulandari yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari, masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis,

Devi Lestari
NIM. 4122131023

THE
Character Building
UNIVERSITY